



日本共産党 高知県議会 活動報告ニュース 県議会控室 823-9524 高知市丸の内1-2-20 2019. 8. 31  
 自主 872-9324 高知市福井町1495-2 No. 614

# 「核兵器禁止条約」を発効させようと呼びかける 海外政府代表の発言 2019年、原水爆禁止世界大会では、熱い議論が...

戦争をしない国に... 平和のつなぎをしっかりと。核はダメ！

## 海外・政府代表の発言(要旨)

### やりがいある時期

オーストリア欧州統合外務省

ゲオルグ・ヴィルヘルム・ガルホーフアーさん

外交政策では人道的アプローチを追求し、それは軍縮の全ての分野で私たちの指針になっています。市民社会の行動は、わが国の憲法に核兵器禁止を明記させ、国際レベルの市民社会の動員は核兵器に反対する共同をつくり出しました。オーストリアは、とりわけ被爆者の証言や赤十字国際委員会が集めた証拠に注目し、核兵器の議論を非人道的帰結を軸に再構築したのです。私たちは、3回の人道的影響に関する会議を



とを誇りに思います。私たちは核兵器禁止条約の採択を歓迎しています。条約は核軍縮と不拡散を支持するメキシコの伝統的外交に合致しており、NPTとトリテロコ条約を強化するものです。私たちの歴史的責任と、広島と長崎に加えられたような攻撃を二度と起こさないことです。核兵器が一定の安定をもたらすという、誤った考え方が完全になくなるように努力します。みなさんの存在は希望を与えてくれます。あきらめずに頑張るましよう。

### 条約は外交に合致

駐日メキシコ大使館

メルバ・プリーアさん

国連創立以来、わが国は人類を核兵器から解放する必要性を訴えてきました。核兵器の開発、他国の核兵器の自国領土への配備を認



めないと決定し、憲法では原子力は平和目的にのみ利用できる」と規定しています。ラテンアメリカ、カリブ海地域は核軍備撤廃の意識を高める中心的役割を果たし、トリテロコ条約の発効につながりました。わが国は世界初の非核兵器地帯に属し、4つの非核兵器地帯創設に貢献してきました。



## てくてく歩記 (6/11)

「中根さん、まさか戦争にはならないよね。最近うんと心配してるよ」  
 こんな話を何人からも。対立をのりこえて、対立を悪化させない外交と、市民間の交流。世界の流れをつくりかかろう。上の子は我家のネコ「葉」といいます。実は、バビロニアに1179年にかストンと入っておわっている。いつか何を思っているの？ さんおは。1974!!



## 静岡では、第65回 (8/24-25) 日本母親大会開催

のべ9000人がつどい。ひとりぼっちの母親をなくそう。核・基地・貧困ノー？ 3つの平等の旗を。今年も日本母親大会が開催されます。昨年の高知大会を成功させたのが今年も静岡で。来年は九州・沖縄からつどい。生活を送り、平和と連帯をつくり母親大会。今年も成功です。これから、各地域で参加報告会が行われます。ぜひ、聞いてみませんか。

無料法律相談の会場  
 9月2日(月) 南拓人サウス  
 PM 6:00 ~ 対面します。  
 日本共産党 旭事務所(旭駅前)にて。  
 要予約 090-6280-3860(中根)まで!